「平成27年度民営化特別養護老人ホーム等の運営にかかる意見交換会 意見と回答」への取組状況

意見	回答	取組状況
1 利用者対応、サービスの充実について		
	だけるサービスに努め、リピー ト予約率の向上に取り組んだ結	働率はどこも100%を超えて、平均105%であったのに対して、平成28年度は、8月までの平均稼働率が116%の施設と88%にとどまった施設との格
2 利用者の権利擁護にご	ついて	
事業団では事故発生後の 対応、人権意識の向上に 対してどのように取り組 まれているか。	の「し「たを止の尊年施に研講まで、にきっ護防間権。実止人のはいますの人、けい年齢をはなって、でありますの人、けい年齢をであった。られているでは、では、では、では、では、では、では、では、では、では、では、では、では、で	平成27年度各施設で発生性としてでそれという。 中国 が 1 回 の の の の の の の の の の の の の の の の の の

意見	回答	取組状況
大泉特養において、高齢 者相談センターから依頼 の虐待による緊急ケース を、速やかに受け入れて いただき感謝している。	平成27年度は10月までの実績で、特養5人(うち措置3人)、ショートステイ13人を受け入れています。	社会福祉事業団の運営するすべての施設は、社会的な責任を常に意識しながら運営しているところです。 地域包括支援センターと連携しながら受け入れた実績は、平成27年度13人の運営する5特養ロートステイ30人を受け入れています。 今後とも、練馬区と連携しながら多くの課題を抱えた方に対しても適切に受け入れていきます。
情窓口について、ご本	家族懇談会で第三者委員から 相談の場所があるとご家族様に 伝え、参加されなかったご家族 にもお便りでお伝えしました。 これにより周知ができたのでは ないかと考えます。	に第三者委員が参加、ご家族に向け委員の紹介や役割等の情報を提供しました。参加されなかったご家族にもお便
3 運営の適正化・効率(とへの取組みについて	
預り金制度の廃止につい ての取組状況はいかが か。	平成27年度中に5施設全部で預り金制度を廃止する方田のます。試行のはます。近日的はます。近27年4月が8月からのでで定当が8月から。残りの強力を開発をでします。とはの過程であるがあり、よかったのではないます。	平成27年4月から田柄・富士見合、8月から大泉、11月から関町・上名田柄・宮土上金田村で取り組みを開かで東した。原則を廃止することでは施引きました。を療費・理容とは施引きが変にが変ける。としていまででが多いででが多いでが変にはいるでがいる。とは、できないが変には、1年では、1年では、1年では、1年では、1年では、1年では、1年では、1年で

意見	回答	取組状況	
家族会の運営はどのように実施されているか。 入所後、家族が施設に任せてしまい、面会に来ない家族もいると聞くが、 そのような家族にはどのように働きかけをしているか。	談会を実施しています。 家族懇談会の場で 「ご家族 はパートナー」というテーマで 協力を依頼し、施設の現状説明 と預り金の廃止および日用品の 補充等、施設運営の当事者に なっていただくよう依頼したと	「ご家族はパートナー」というテー	
入所待機者に連絡しても すぐに入所につながらな い状況があると聞いてい るが、どのように対応さ れているか。	安定した経営と社会福祉法人 としての責任を果たすため、事 前相談を複数確保するなど、利 用率の向上に努めています。	待機者数は徐々に減少待機者数は徐々に減少待機った。 行之も多いです。というでは、 を定すのです。というでは、 をでする方でものです。というでは、 でです。というでは、 ででするがです。というでは、 ででするがです。というでは、 でででがいるとのででは、 ででのでは、 ででのでででででででででででででででででででででででででででででででででで	
4 介護人材等の育成、研	- L L L L L L L L L L L L L L L L L L L		
就業年齢、退職年齢の引き上げ等は検討されているか。人材確保が困難な中、高齢でも意欲のある方を活用してほしい。	め、今後、人事制度等検討委員 会で定年延長、60歳以上の有資	平成27年度に定年についての見直しを行い、ケアスタッフの定年については、平成28年度から70歳に引き上げました。介護人材の確保については、困難な状況にあるため、引き続き検討し	

意見	回答	取組状況
5 新規事業への取組、区高齢者福祉の向上への協力について		
離職な を を を を を を を を を を で で で で で で で で で で で の で の で の の の の の の の の の の の の の	一方、事業拡大についてですが、当法人では、特養に手厚い人員配置をしており、これは職員の働きやすさを勘案すると現状を維持しなければなりません。介護報酬の引き下げ、昨今	平成27年度から地域包括支援センターを受託し、事業数は増加しています。職員の採用が困難な中、サービスの質を確保しつつ事業拡大をすること、課題も多くあります。 平成27年度から、田柄特別養護老人ホームを会場とした、認知症カフェたがら」を月1回開催しています。
田柄特養内で平成27年11 月に認知症カフェが開始 された。身近なところに 認知症カフェがあるのは ありがたい。今後、他地 域での実施はいかかが。	レまら能し 検と 回月ボ変ン者やレの 回月ボ変ン者やレの の 回月ボ変ン者やレの	富士見台特養では、流流では、、従前会の大力では、、福徳の方でいては、、福徳の方でいては、、福徳の方では、、福徳の方では、福徳の方では、高いでは、高いでは、高いでは、高いでは、高いでは、一方では、高いでは、一方では、一方では、一方では、一方では、一方では、一方では、一方では、一方

意見	回答	取組状況
外郭団体として、介護ロボット導入の成果を発信 し、区内事業者への普及 につなげてほしい。	す。使用状況を見ていただく、 または体験していただくなど使 用した結果を地域に発信するこ	つ」などの中腰姿勢での介助において 負担軽減が図られています。しかし、 「重さ」「装着時の痛み」「動きづら さ」などの課題もあり、検証結果から 現段階ではHALを有効活用できた介 護士は少数で、介護職全体の負担軽減